

Canada

ment de préparer une équipe de donneurs de sang. Le présent fascicule contient enfin un rapport illustré sur l'arrivée de prisonniers de guerre canadiens qui ont été rapatriés.

République Dominicaine

Timbres de Croix-Rouge

Voir ci-dessus, p. 142.

Finlande

Visite en Finlande

Voir sous Suède, p. 166.

France

Présidence de la Croix-Rouge française

Le professeur Justin Besançon a porté à la connaissance du Comité international que le Gouvernement provisoire de la République française venait de le désigner comme président de la Croix-Rouge française.

Dans la lettre, datée du 5 janvier, où il annonçait sa nomination à M. Carl Burckhardt, M. Justin Besançon écrivait :

« Je tiens en prenant possession de mon poste à vous dire dès maintenant le sentiment de vif attachement que j'ai pour l'œuvre que vous présidez. Je sais également quel précieux concours vous apportez à la Croix-Rouge française ; je vous en exprime dès maintenant toute ma gratitude.

» Je compte être à Genève le 23 janvier 1945 et prendre contact avec vous. »

Le Comité international a été heureux, le 31 janvier, de recevoir la visite du professeur Justin Besançon, accompagné de plusieurs de ses collaborateurs¹, et de lui présenter, avec ses félicitations et ses souhaits, les vœux qu'il forme pour la Société aux destinées de laquelle il préside.

¹ Voir ci-dessus, p. 157, le 257^e communiqué du Comité international.